



## “Es mi momento”: Santiago Creel confirma aspiración de ser candidato presidencial en 2024

Luego de ratificar su aspiración de convertirse en candidato de la coalición Va por México, integrada por el PAN, PRI y PRD, a la Presidencia de la República, el diputado federal panista, Santiago Creel Miranda, sostuvo que tiene más experiencia y capacidad que cualquiera de los aspirantes que han sido mencionados para ese cargo. En entrevista con Diario de Colima, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, dijo que apuesta a la reconciliación, el restablecimiento del Estado de Derecho, la reinscripción de México en el mundo, así como la recuperación del orgullo y la identidad nacional.

<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2023-02-11-es-mi-momento-santiago-creel-confirma-aspiracin-de-ser-candidato-presidencial-en-2024>